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::  Nota de prensa ::   

 
Ana García: “Necesitamos que haya una cobertura social 

de amplio espectro para la ciudadanía valenciana” 

 

La secretaria general de CCOO PV ha trasladado hoy a la vicepresidenta segunda y 

ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, y al conseller de Empleo, José Antonio Rovira, 

sus peticiones en materia laboral y social. El sindicato, que ha destacado la 

importancia de dar seguridad y certeza a los trabajadores y a las trabajadoras, ha 

publicado un documento de propuestas para hacer frente a los efectos de la DANA.  

 
  04 de noviembre 2024 

 

La secretaria general de CCOO PV, Ana García, ha mantenido esta tarde una reunión con la 

vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, con el 

conseller de Educación, Universidades y Empleo de la Generalitat Valenciana, José Antonio 

Rovira, y con los representantes de UGT PV, Ismael Sáez y de la patronal CEV, Salvador 

Navarro. 

 

La secretaria general de CCOO PV, Ana García, ha destacado la importancia de dar seguridad 

y certeza a los trabajadores y a las trabajadoras. “Hay un compromiso político de que haya 

cobertura con todo lo que tiene que ver con los ERTE por fuerza mayor, con todo lo que tiene 

que ver con los permisos, porque, a día de hoy, hay mucha incertidumbre en las personas 

trabajadoras y necesitamos que sea cuanto antes, con agilidad”.  

 

En este sentido, García ha pedido toda una serie de cuestiones que tienen que ver con esa 

agilidad normativa que tenga que darse para el cobro de las prestaciones por desempleo 

y para cuestiones del ámbito social, “por toda la casuística que hay hoy de pérdida de todo 

tipo de electrodomésticos, material informático, vehículos, etc.”. CCOO PV ha pedido a la 

ministra que traslade al Gobierno esta cuestión.  

 

Durante la reunión, CCOO PV también ha hecho una serie de peticiones al Gobierno 

Valenciano. “A la Generalitat también hemos pedido que tiene que haber una cobertura al 

mismo nivel que en la pandemia para los trabajadores y las trabajadoras que van a ERTE, es 
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decir, complementar el salario hasta 100%. Porque del SEPE lo que van a cobrar es del 

70% de la base reguladora”, ha explicado Ana García.  

 

Con respecto al Plan Me Cuida, lo que se ha solicitado también a la Generalitat es un 

complemento. “Son ayudas, porque el plan Me Cuida consistía en la reducción de la jornada 

de hasta el 100% para situaciones de cuidados. Está muy bien que sea de esa cobertura, pero 

tiene que haber también una cobertura económica porque las personas, las familias, tienen 

que comer todos los días”, ha puntualizado la secretaria general de CCOO PV.  

 

El sindicato también le ha trasladado toda una serie de cuestiones que tienen que ver con la 

vivienda, por ejemplo, con moratorias en alquileres o en hipotecas, etc. “Todo lo que sea 

necesario para que se ayude a las familias que lo están pasando mal”. 

 

Finalmente, CCOO PV ha pedido, tanto al Gobierno valenciano como al Ministerio, es agilidad 

en la resolución de todas las tramitaciones. “Necesitamos que haya cobertura social de 

amplio espectro para el conjunto de la ciudadanía valenciana que a día de hoy lo está pasando 

muy mal”. La secretaria general de CCOO PV también ha apuntado que la Generalitat tiene 

que intentar suplir todas las cuestiones que se han dado debidas a los problemas con 

infraestructuras, “es decir, en tema de metros, en tema de cercanías, etc.; sabemos que 

están en ello, pero pedimos celeridad”.  

 

  

http://www.pv.ccoo.es/

